

Joliette et Duquette, quartier Hochelaga, ces rues étant sombres et dangereuses.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage.

7.—Est alors mis à l'étude la réquisition des crédits pour l'exercice 1907, et après considération des différents salaires des employés des divers services se rattachant à la Commission des Incendies et de l'Eclairage, il est

Résolu: De recommander les salaires suivants (M. l'échevin Ward, sous réserve):

	Par année	
Inspecteur des Edifices	de \$2,000 à \$2,250	
Sous inspecteur des Edifices	de 1,200 à 1,300	
Commis en chef et sous-ass't. inspecteur	de 1,100 à 1,200	
Inspecteur des Chaudières	de 2,000 à 2,250	
Sous-inspecteur des Chaudières	de 1,100 à 1,200	
Surintendant du service d'Eclairage	de 2,000 à 2,250	
Clavigraphiste	de 400 à 500	
Surintendant du service des Alarmes d'Incendies	de 2,000 à 2,250	
Opérateur	de 900 à 1,000	
Assistant opérateur	de 800 à 850	
2 " " "	de 550 à 600	
1 " " et commis	de 700 à 800	
Préposé aux batteries	de 700 à 800	
Inspecteur des avertisseurs	de 600 à 700	
Chef du service des Incendies	de 3,500 à 4,000	
Sous-chef et pourvoyeur	de 1,500 à 1,700	
Secrétaire	de 1,000 à 1,200	
4 sous-chefs	de 1,850 à 2,000	
2 sous-chefs (loyer inclus)	de 1,550 à 1,700	
Capitaines des Nos. 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 11, 14, 16, et 20	de 725 à 825	
Capitaine de la caserne No. 1	de 775 à 825	
Capitaines des Nos. 9, 10, 12, 13, 15, 17, 18, 19, 21, 22, 23 et 24	de 725 à 750	
Ingénieurs des Nos. 1, 3, 7, 11 et 12	de 760 à 800	
Contremaître de la Tour deluge	de 725 à 750	
Inspecteur des boyaux à incendie	de 725 à 800	

Résolu: De recommander la nomination de 35 nouveaux pompiers, lesdits nouveaux pompiers devant être placés sur les devoirs de réserve et faire la patrouille de nuit.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: Que les réparateurs de fils du service des Alarmes reçoivent une augmentation de salaire de \$600 à \$650 par année.

9.—*Résolu:* De recommander la nomination d'un inspecteur pour les édifices dangereux, les matières explosibles et les cheminés, cet employé devant être attaché au service de l'inspection des Edifices, avec appointements de \$900 par année et \$25 pour l'entretien d'un cheval.

10.—*Résolu:* De transférer le commis du service de l'Eclairage à un autre bureau et que son salaire de \$650 en y ajoutant \$350 soit affecté à la nomination d'un inspecteur expérimenté pour le service de l'Eclairage, ledit inspecteur devant recevoir \$1,000 par année.

11.—*Résolu:* De recommander la nomination d'un commis aux archives pour le service des Incendies avec salaire de \$500 par année.

Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,

Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 19 octobre

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, L.-A. Lapointe, DeSerres et Lavallée.

1.—Soumis et lus les procès-verbaux de la sous-commission des Réclamations, des 4 et 11 octobre, tels que réexaminés et approuvés le 17 octobre.

M. l'échevin Payette

Propose: Que lesdits rapports ou procès-verbaux soient adoptés, et que le Département en Loi soit prié de préparer un reçu spécial relativement aux honoraires des experts re expropriation du parc LaFontaine.

Adoptée.

Relativement aux réclamations pour dommages causés par les égouts, il est

Résolu: Que le Conseil recommande à la Commission de la Voirie de donner instruction à l'inspecteur de la Ville

Hochelaga ward, said streets being very dark and dangerous.

Referred to the Superintendent of the Light Department.

7.—The question of the appropriations for the year 1907 was then taken up, and after consideration of the various salaries, of the different departments attached to the Fire and Light Committee, it was

Resolved: To recommend that the following salaries be granted (Ald. Ward under reserve.)

	A Year	
Building Inspector	from \$2,000 to \$2,250	
Asst. Building Inspector	" 1,200 to 1,300	
Chief Clerk and Deputy Asst. Inspector	" 1,100 to 1,200	
Boiler Inspector	" 2,000 to 2,250	
Asst. Boiler inspector	" 1,100 to 1,200	
Supt. of the Light-Department	" 2,000 to 2,250	
Type writer " "	" 400 to 520	
Supt. of the Fire Alarm Department	" 2,000 to 2,250	
Operator " " "	" 900 to 1,000	
Asst. Operator " " "	" 800 to 850	
2 " " " " "	" 550 to 600	
1 " " & clerk Fire Alarm Dep.	" 700 to 800	
Batteries & Ground work " " "	" 700 to 800	
Inspector of Boxes " " "	" 600 to 700	
Chief of the Fire Department	" 3,500 to 4,000	
Asst. to the Chief & Supply officer	" 1,500 to 1,700	
Secretary	" 1,000 to 1,200	
4 Asst. Chiefs	" 1,850 to 2,000	
2 Asst. Chiefs (Ins. rent)	" 1,550 to 1,700	
Captains of Nos 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 11, 14, 16, and 20 Stations	" 725 to 825	
Captain of No. 1 Station	" 775 to 825	
Captains of Nos 9, 10, 12, 13, 15, 17, 18, 19, 21, 22, 23 and 24 Stations	" 725 to 750	
Engineers of Nos 1, 3, 7, 11 and 12 Stations	" 760 to 800	
Foreman or Water Tower	" 725 to 750	
Hose Inspector	" 725 to 800	

Resolved: To recommend that 35 new men, for the service of the fire brigade be appointed; said new men to be placed on spare reel and to do patrol duty at night.

8.—On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That the linemen in the service of the fire alarm department be recommended a raise of salary from \$600 to \$650 a year.

9.—*Resolved:* To recommend the appointment of an inspector, for dangerous buildings, explosives, and smoke nuisance, for the Building Department, at a salary of \$900, a year and \$25.00 for horse keep.

10.—*Resolved:* To recommend that the clerk of the Light Department be transferred to another department, and his salary of \$650 a year be applied, with an additional sum of \$350, for the appointment of an experienced inspector, for the service of the Light Department, said inspector to be appointed, at a salary of \$1,000 a year.

11.—*Resolved:* To recommend that a record clerk be appointed for the Fire Department, at a salary of \$500 a year.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,

Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held the 19th of October.

Present: Ald. Payette, chairman, Sadler, L. A. Lapointe, DeSerres and Lavallée.

1.—Submitted and read the minutes of the sub-committee on Claims, dated the 4th and 11th October, as reexamined and approved of on the 17th of October.

Ald. Payette

Moved: That said reports or minutes be adopted, and that the Law Department be requested to draft a special receipt for the experts' fees re LaFontaine park expropriation.

Concurred in.

Concerning claims for damages caused by sewers, it was *Resolved:* That the Council recommend the Road Committee to give instructions to the City Surveyor, asking the latter, to comply with the suggestions of the Chief